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Anfrage an die Stadtverwaltung Ludwigshafen  
 
Erneute Beschwerden wegen Baumfällungen in Rheingönheim 
Die Bürger und Bürgerinnen sind erneut verwundert über die Baumfällarbeiten in 
Rheingönheim. Laut der Tageszeitung „Die Rheinpfalz“ werden in unserem Stadtteil 
169 Bäume gefällt. Somit sind wir Spitzenreiter in Ludwigshafen. Eigentlich wäre 
hiernach zu erwarten, dass der Ortsteil höchste Priorität bei der Neubepflanzung ge-
nießt. Dennoch ist es verwunderlich, dass keine Baumpflanzungen für Rheingönheim 
angekündigt wurden! 
Große Sorgen über eventuelle Versäumnisse von Seiten der Verwaltung bezüglich der 
zeitnahen Nachpflanzung breiten sich erneut aus. 
Besonders fragwürdig ist die Situation in den Alleen im Neubaugebiet „Im Neu-
bruch“? Ist angesichts der Entwicklung und des Kahlschlags deren Namensgebung 
noch zeitgemäß? 
Deshalb stellt die CDU Ortsbeiratsfraktion folgende Fragen an die Stadtverwaltung: 

1. Ist in absehbarer Zeit mit einer Nachpflanzung zu rechnen? Wenn ja, wann 

genau? Wenn nein, bitten wir um eine ausführliche Begründung. 

2. Können Baumfällungen und Baumneupflanzungen nicht in einem dicht aufei-

nanderfolgenden zeitlichen Ablauf organisiert werden?     

3. Wer garantiert den Bürgern die Nachpflanzungen? 

4. Können Bürgerinnen und Bürger Patenschaften für einen Baum übernehmen 

und damit die Neupflanzung eines Baumes zeitnahe realisieren? Wenn ja, wie 

ist die Vorgehensweise? 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Joachim H. Zell 
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